

1. Leistungsvergleich im Frühjahr 2024 der A-Jugend SG Röhrmoos gegen SG Bergkirchen / Schwabhausen

Zu einem ersten Leistungsvergleich in der Frühphase der Saisonvorbereitung traf sich die SG Röhrmoos am 17.02.24 auf Kunstrasengeläuf in Indersdorf mit der SG Bergkirchen / Schwabhausen. Im Schein des abendlichen Flutlichts kam Jakob B. schon unmittelbar nach Eröffnung des Spiels zu einem ersten Abschluss, was Schwabhausen kurze Zeit später mit einem Standard weit über den Kasten Sebastian's zu beantworten wusste. In der fahrig anmutenden Partie blieb zunächst vieles dem Zufall überlassen, erst in der 9. Minute kam Luca volley in der Box zu einer erfolgsträchtigen Gelegenheit, bevor unser Zentrums-Allrounder Jakob B. per Kopf im Torraum die Führung erzielte. Noch bevor der Goalgetter dem Vorlagengeber Benedikt zu seiner diagonalen Flugballhereingabe gratulierte, schüttelte Schwabhausen den Ärger über den Rückstand ab und erzielte per Elfmeter Mitte des Durchgangs den Ausgleich. Vorangegangen war hier eine etwas zu ungestüme Aktion Sebastian Z's. im 16er, welche den Schiedsrichter veranlasste auf den Strafstoßpunkt zu deuten. Danach neutralisierten sich beide Team's weitestgehend ohne erwähnenswerte Glanzpunkte, obgleich Schwabhausen die Begegnung kurz vor der Pause drehte, indem eine per Kopf vollendete Eckenhereingabe zum 1 – 2 im Tornetz zappelte. Mit dem Halbzeitpiff markierte Stefan mit einem platzierten Schuss halbhoch in die rechte Torwartseite nochmals das Remis, danach durfte man sich bei verbaler, taktischer Nachjustierung des Trainers dem erfrischenden Pausengetränk widmen. Dadurch gestärkt, gewann Röhrmoos im ersten Drittel dieser Phase sichtbar an Dominanz, Schwabhausen beschränkte sich zunächst auf konzentrierte Defensivarbeit mit vereinzelt, schnell vorgetragenen Kontervorstößen. Als in der 70. Minute der TSV aus der Distanz das 2 – 3 erzielte, verlor Röhrmoos (dies zeichnete sich schon im Vorfeld ab) komplett den Faden, spielte Fehlpass um Fehlpass, rannte sich mit durchsichtigen Alleingängen immer wieder fest und konnte gegen die nun kernige Spielanlage des Widersachers nur ungenügend

gegensteuern. Sich der Mannschaftsleistung seiner Vorderleute anpassend, unterlief sogar unserem Schlussmann kurz vor dem Ende ein überflüssiger Lapsus, welchen der Kontrahent schließlich eiskalt zum **2 – 4 Endstand** für sich verbuchte. Trotz Premiere unter freiem Himmel, eine wache Viertelstunde in einem A-Jugend-Spiel reicht eben nicht, deshalb muss bis zu den folgenden Testspielen als auch bis zum Start der Punktrunde einiges in Sachen Disziplin, Laufbereitschaft, Spritzigkeit, Ballbehandlung sowie interner Abstimmung getan werden, sonst droht nach dieser blamablen Vorstellung von Beginn an ein Desaster im Ligawettbewerb. Es liegt einzig und allein am Kader der SG Röhrmoos mittels Trainingsfleiß, Engagement und Spielfreude den Bock frühzeitig umzustoßen!

Kader:

Samuel, Jakob B., Jan, Sebastian H., Benedikt, Timon, Luca, Stefan, Kilian G., Mussa, Sebastian Z., Marcel, Lukas